



MINISTERIO DE SALUD
INSTITUTO NACIONAL DE SALUD

BOLETÍN INS

Lima, Perú

Bol – Ins Nac Salud 2006 Año 12 N.º 11 -12 noviembre - diciembre

INFORMACIÓN TÉCNICO
CIENTÍFICA

INFORMACIÓN
INSTITUCIONAL

NOTICIERO

INFORMACIÓN
ADMINISTRATIVA

Dra. Patricia García Funegra
Jefa del INS

Dr. Rubén Espinoza Carrillo
Subjefe

Dr. Zuño Burstein Alva
Presidente del Comité Editor

RESPONSABLE DE LA EDICIÓN

Dr. Javier Vargas Herrera
**Oficina General de Información y
Sistemas (OGIS)**

COLABORADORES

Dr. Víctor Suarez M., Dr. José Bisbal B., Blgo. Miguel Cobos., Ing. Natalio Medina R., Bach. Jessica Loyola R., Lic. J. Melissa Daga C., Lic. Daniel Cárdenas R., Lic. Gloria Aragonés A., Sra. Nelly Samamé L., Lic. Cristina Alvarado G., Dr. Percy Mayta T., Dr. Francisco Paulino C.



Delegación China dirigida por la viceministra de salud Ms. She Ping, y por los funcionarios Mr. Shen Zhin Luang, Mr. Qi Quingdong, Mr. Zhao Ming Gang, Ms. Song Shuli y Ms. Li Yachan.

Editorial

El Instituto Nacional de Salud (INS) recibió la visita de una delegación de funcionarios del Ministerio de Salud de la República Popular China, encabezada por la Viceministra de Salud de ese país, Ms. She Ping, y por los funcionarios Mr. Shen Zhin Luang, Mr. Qi Quingdong, Mr. Zhao Ming Gang, Ms. Song Shuli y Ms. Li Yachan.

Con motivo de la visita, se llevó a cabo una reunión en nuestra sede central, la que estuvo presidida por la Jefa del INS, Dra. Patricia García Funegra, y además contó con la participación del Subjefe institucional, Dr. Dario Espinoza Carrillo, y del Director General del Centro Nacional de Salud Intercultural (CENSI), Dr. Oswaldo Salaverry García.

La visita tuvo como objetivo intercambiar información y experiencias acerca de la medicina tradicional, su desarrollo e importancia en el Perú. Los ilustres visitantes mostraron interés por conocer detalles del sistema de salud peruano, el ámbito de desarrollo de la medicina tradicional china en nuestro país y dentro de ese tema la investigación sobre plantas medicinales. Se mencionó aspectos relacionados con la extensión y el uso de las medicinas tradicionales en sus diferentes expresiones, siendo la más conocida el uso de las plantas medicinales.

Se planteó la posibilidad de desarrollar investigaciones colaborativas entre nuestros países sobre plantas medicinales peruanas y medicina tradicional china e inclusive se mencionó que estos mecanismos de cooperación podrían llegar al otorgamiento de becas de estudio para la capacitación de recursos humanos.